



Es primera vez que ocurre un avistamiento de estas características.

Avistan un jote con leucismo en La Portada

Conaf lo calificó como "extraordinario".

Por primera vez avistan un jote de cabeza colorada con leucismo en el Monumento La Portada de Antofagasta. Conaf lo calificó como "extraordinario", destacando que este tipo de avistamientos poco frecuentes, aportan al conocimiento científico de la biodiversidad y confirman

el rol clave de las áreas protegidas como refugio para especies con condiciones inusuales. A diferencia del albinismo, el leucismo no elimina completamente la pigmentación del cuerpo, por lo que las aves conservan parte de sus colores, mezclados con zonas blancas.